

En tribunales nuevos sujetos vinculados a la corrupción en Venezuela

Image not found or type unknown

Desde el anuncio del comienzo del proceso del operativo “Caiga quien Caiga”, altos funcionarios, ejecutivos, empresarios, un diputado y jueces resultaron detenidos y procesados por la justicia. (Fuente:PL)

Caracas, 14 abr (RHC) Un total de siete nuevos sujetos vinculados a la trama de corrupción de Pdvsa-Cripto fueron presentados hoy ante el segundo tribunal de control, reveló el fiscal general, Tarek William Saab.

A través de su cuenta en Twitter, el titular del Ministerio Público hizo el anuncio y señaló que estos “suman hasta ahora -junto a los demás detenidos por otros casos- la cifra de 58 detenidos”.

En la misma red social, Venezolana de Televisión informó, sin confirmarse por fuentes oficiales, que entre las personas presentadas se encuentran Harold Sosa, director de Ingeniería Municipal de la Alcaldía de Baruta; Pedro Herrera, operador financiero y cuñado del exdiputado Hugbel Roa, preso por estos hechos.

También se encuentran Juan Almeida y Jorge Almeida, operadores tecnológicos de la trama Cripto-Pdvsa.

En un reciente balance ofrecido, William Saab detalló que un total de 58 personas se encontraban detenidas por sus implicaciones en cinco tramas de corrupción.

El fiscal general actualizó los datos de las operaciones realizadas por los organismos de seguridad en las que también realizaron 161 allanamientos y apuntó faltaban 18 órdenes de aprehensión por ejecutar.

Explicó que en el operativo Pdvsa-Cripto (empresa estatal Petróleos de Venezuela y Superintendencia Nacional de Criptoactivos y actividades conexas) se emitieron 53 ordenanzas de capturas y 99 allanamientos a nivel nacional.

En la trama descubierta en la Corporación Venezolana de Guayana, la solicitud de detenciones ascendió a 13 personas y 48 registros en todo el país, mientras en Cartones de Venezuela fueron tres y siete, respectivamente.

Las investigaciones alcanzaron también al Poder Judicial, donde la Fiscalía ordenó la aprehensión de seis personas e igual número de allanamientos, y la alcaldía de Las Tejerías, cuyo alcalde fue detenido.

Desde el anunció el pasado 17 de febrero por la Policía Nacional Anticorrupción del comienzo del proceso del operativo “Caiga quien Caiga”, altos funcionarios, ejecutivos, empresarios, un diputado y jueces resultaron detenidos y procesados por la justicia.

Los arrestados fueron acusados por apropiación o distracción de patrimonio público, legitimación de capitales y asociación, tráfico de influencias, entre otros delitos, además de que los funcionarios serán imputados por traición a la patria.

El presidente Nicolás Maduro aseguró llevar este proceso hasta el final para terminar con las mafias enquistadas en la administración del Estado, el Poder Judicial y en el sector empresarial. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319692-en-tribunales-nuevos-sujetos-vinculados-a-la-corrupcion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba